
Herr Lange von der Firma IPP berichtet von der Umsetzung des Innenstadtkonzeptes zum 
Thema Radweg Großflecken und beantwortet Fragen  hierzu. 
 
Der Vortrag wird als Anlage dem Protokoll beigefügt. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 


